

LEITBILD

Unser Unternehmen Gasser Paul GmbH wurde 1966 gegründet. Wir arbeiten mit Schwerpunkt in den Bereichen Bau und Verkauf von Immobilien, Industriebau, Sanierungen, Umbauten und Restaurierungen sowie im Tiefbau.

Die Eigentümer des Unternehmens versuchen ständig durch neue Maßnahmen wie z.B. durch Investitionen und durch Einführung neuer Arbeitsverfahren am neuesten Stand der Technik zu bleiben. Damit wird ein rationelleres Arbeiten ermöglicht, Erleichterungen bei Arbeitsabläufen geschaffen und die Voraussetzungen für sichere und gesunde Arbeitsbedingungen sowie ein umweltschonendes Arbeiten gewährleistet. Unser Betrieb ist stets bemüht Umweltbelastungen zu vermeiden bzw. zu vermindern und sichere und gesundheitsgerechte Arbeitsbedingungen zu gewährleisten indem erkannte Gefahren und daraus resultierende Risiken minimiert werden, sollten sie nicht gänzlich vermieden werden können.

Unser Interesse liegt in der langfristigen Zufriedenstellung unserer Kunden. Die Einhaltung der Termine und hohe Qualität bei der Erfüllung der Arbeiten sowie bei der Beratung und Betreuung sind uns sehr wichtig.

Unsere Lieferanten und Subunternehmer unterziehen wir einer strengen Auswahl und Bewertung bezüglich Zuverlässigkeit, Preis-Leistungs-Verhältnis und Eignung sowie Einhaltung von Sicherheits-, Gesundheits- und Umweltschutzbestimmungen. Der Informationsaustausch mit ihnen bringt uns Kenntnisse über neue Produkte auf dem Markt und deren Anwendung im Bausektor.

Eine wichtige Rolle spielt auch die Zufriedenheit und Qualifikation der Mitarbeiter. Erfahrungen und handwerkliche Fähigkeiten werden von langjährigen Mitarbeitern auf jüngere weitergegeben. Auftretende Probleme werden durch den ständigen persönlichen Kontakt zwischen Unternehmensleitung und Mitarbeiter besprochen. Die Aspekte der Sicherheit am Arbeitsplatz und des Umweltschutzes zum Schutz der Mitarbeiter und unseres Lebensumfeldes hat höchste Priorität. Um die größtmögliche Sicherheit und Umweltschutz zu erreichen, wird dabei stets versucht, mit Einbindung der Mitarbeiter, das Risiko zu eliminieren, und sollte dies nicht möglich sein, zuerst die technischen, dann die organisatorischen und zum Schluss die persönlichen Schutzmaßnahmen zu vervollständigen. Die Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen und anderen Anforderungen, die laufende Anpassung und kontinuierliche Verbesserung der Einrichtungen und Anlagen betreffend Sicherheit und Umweltschutz ist unerlässlich. Weitsicht und ein sympathisches Arbeitsklima sollen den Erhalt bzw. Ausbau des Betriebes und damit die Arbeitsplätze auch in Zukunft sichern.

Hinsichtlich umweltfreundlicher Produkte wird es im Bausektor, wie auch in anderen Bereichen, immer Schwierigkeiten geben. Wir setzen jedoch auf naturnahe, möglichst schadstofffreie und erprobte Materialien, die durch verschiedene Recycling-Methoden wieder in ihren Kreislauf zurückgeführt werden können.

Um unsere Ziele auch langfristig erreichen und bewerten zu können, sind wir bestrebt, auf Basis eines risikoorientierten Denkens und unter Einbeziehung aller interessierten Gruppen ein Integriertes Managementsystem nach der Norm ISO 9001, nach ISO 14001 und nach ISO 45001:2018 zu verwirklichen, welches einer kontinuierlichen Verbesserung unterliegt.

Wir beantworten internen und externen interessierten Kreisen gerne alle Fragen und bieten zu unseren Qualitäts-, Sicherheits- und Umweltleistungskennzahlen gerne den Dialog an.

St. Lorenzen, am 25.05.2020

Die Unternehmensleitung